

LE TEMPS D'UNE INITIATIVE MONDIALE

21 juillet 2024

1986 : Première grande conférence internationale sur la Gestion de crise organisée par l'Industrial Crisis Institute, New York University (Graduate School of Administration). C'est la première fois que l'on sort de l'analyse sociologique des comportements collectifs lors des désastres naturels : on passe à une approche managériale des grandes crises d'origine technique. 225 participants, 6 pays représentés. Prise de parole remarquable du Président de Johnson & Johnson.

2024, avertissement mondial. Il serait de bonne intelligence qu'un acteur de l'échelle de [Microsoft](#) lance une initiative de ce type pour ouvrir la réflexion et l'action sur la prévention du chaotique, l'architecture de nos systèmes, la résilience, le pilotage dans un univers de plus en plus "dans les nuages". Sans attendre, comme le dit justement [Jean Marc Sepio](#) un prochain "International Bluescreen Day".

Bien sûr, à cette heure, le type de communiqué adressé par Microsoft est adapté à la réaction dans l'urgence. Mais un groupe de taille globale ne saurait en rester à cette étape minimaliste.

C'est dans l'initiative, adaptée à l'ampleur des défis, que l'on peut démontrer compétence et responsabilité.

Just do it! Now.